

BELGIQUE

Par Béatrice BRASSART

Publié le 25/01/2001

Philippe Decloux, l'échevin de Bruxelles, a l'intention de déposer une motion au collège des bourgmestres et échevins pour que Bruxelles puisse s'autoproclamer "ville sans OGM". "Nous allons faire en sorte, du moins si on me suit dans cette motion, que toutes les cantines dans les écoles, dans les hôpitaux, les entreprises (au moins celles de la Ville) soient débarrassées des OGM", a-t-il déclaré. Philippe Decloux a aussi l'intention de relancer le marché Sainte-Catherine, où on vendrait essentiellement des produits "du terroir", dotés de labels spécifiques.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/belgique-3/